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             Aos  OITO   de MAIO  de mil novecentos  e  noventa  e  
um, nesta Vila de Sines e Sala de Sessoes do Edificio dos Pacos do  
Concelho, teve lugar a reuniao ordinaria da  Camara  Municipal  de  
Sines, estando presentes: 
 
PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O PACHECO, que  presidiu  
             aos trabalhos. 
 
VEREADORES : JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA       
             EUGENIA DE JESUS AMADOR                              
             MANUEL ANTONIO DE CAMPOS BOTELHO DA LANCA           
             CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR                     
             CESAR LUIS DA SILVA BEJA                         
             ANTONIO GONCALVES CORREIA                       
 
Sendo a hora designada  pelo  Sr. Presidente, foi declarada aberta 
a reuniao, eram 12.00 Horas.-------------------------------------- 
 
I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - ENVIREG - PROGRAMA  COMUNITARIO:------------------------------ 
Presentes copias dos capitulos do  Programa  ENVIREG  considerados 
prioritarios para  as  CM's  do  Litoral,  enviados  pela  CCR  do  
Alentejo.--------------------------------------------------------- 
Aprovadas, por unanimidade, as seguintes candidaturas ao  Programa 
ENVIREG:---------------------------------------------------------- 
-  ESTACOES ELEVATORIAS DA VILA DE SINES > Sub-Programa 1 - Medida 
   1.1; 
-  ETAR DE PORTO COVO 
-  LIMPEZA DE PRAIAS -91 > Sub-Programa 1 - Medida 1.2. 
 
2 - VGAC - VASCO DA  GAMA  ATLETICO  CLUBE - CAMPEAO  Serie  F  do  
Campeonato Nacional da III Divisao. 
Aprovado, por unanimidade, o envio de saudacao  de  parabens  pelo  
exito alcancado que engrandece de forma significativa  o  nome  da 
nossa terra.------------------------------------------------------ 
 
3 - CAMPEONATO NACIONAL (FINAL) DE ANDEBOL JUVENIS FEMININO:------ 
Presente   informacao   da   Divisao   Socio - Cultural  de que os  
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responsaveis Distritais do Desporto Escolar solicitaram  apoio  da 
CMS para cedencia de dois guias turisticos para  acompanhar visita  
ao Concelho (Porto Covo e Pessegueiro) e a  oferta  de  um  jantar 
as individualidades que acompanham o Campeonato, no dia 91.05.11. 
Aprovado, por maioria, com votos  contra  do  Sr.  Presidente, Sr. 
Vereador Cesar e Sr. Vereador Salvador. A Sra.  Vereadora  Eugenia 
estara no jantar.------------------------------------------------- 
 
4 - GCS - GINASIO CLUBE DE SINES - 3. Grande Premio  em  Atletismo 
A Camara tomou conhecimento do balanco da prova mencionada.------- 
 
5 - REVISTA DA IMPRENSA:------------------------------------------ 
Foram vistos e analisados os recortes da  imprensa  com  interesse  
para a Autarquia e o Concelho.------------------------------------ 
 
6 - MAPA DE UTILIZACAO DE TRANSPORTES:---------------------------- 
Aprovados,por unanimidade, os mapas de pedidos de transporte de 22 
a 28 de Abril/91 e de 29 de Abril a 05 de Maio/91. A  CMS  suporta  
integralmente os respectivos custos nos termos do Regulamento.---- 
 
II - EXPEDIENTE GERAL:-------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
1.1 - JARDINS DE INFANCIA E ESCOLAS PRE-PRIMARIAS DO  CONCELHO  DE 
SINES - Festa de encerramento de  actividades  desportivas  (04 de 
Junho):  Presente carta c/ entrada n. 4125, de 91.05.03,  sobre  a 
iniciativa mencionada a realizar no I.O.S.  e  solicitando  varios 
apoios (materiais diversos, transporte para as criancas da  Cabeca  
da Cabra e Porto Covo, lanche para 30  criancas,  apoios  humanos,  
instalacao de aparelhagem sonora e reportagem da iniciativa).----- 
Mereceu, por unanimidade,o despacho de:"Aprovados os varios apoios 
solicitados, para o encerramento das  actividades  desportivas dos  
Jardins de Infancia e Pre-Primarias do Concelho".----------------- 
 
1.2 - CASIMIRO TORPES: Pedido de apoio para reparacao  de casa  de  
banho:  Presente req. c/ entrada n. 899, de 91.04.17,  solicitando 
apoio para reparacao de casa de banho da sua habitacao sita na Rua 
Carvalho Araujo, 3-B, em Sines, por nao ter  condicoes  economicas 
e  viver   de  uma   pequena   reforma.   Presente  informacao  da  
Fiscalizacao Municipal confirmando a presente  situacao.  Mereceu,  
por  unanimidade,  o despacho de:"Indeferido. Nao e possivel dar o 
apoio pretendido. A CMS ja apoia dando trabalhos complementares ao 
Sr. Casimiro Torpes".--------------------------------------------- 
 
1.3 - JOSE MARIA MATIAS- Predio sito no Bairro Novo da Provenca,12 
Presente req. c/ entrada n.968, de 91.05.02 solicitando informacao  
sobre viabilidade  de  aquisicao  do predio  mencionado.  Mereceu, 
por unanimidade, o despacho de:"Indeferido.  A  seu  tempo  a  CMS    
decidira sobre a oportunidade e  conveniencia   de  alienacao  dos  
terrenos e edificios do Bairro Novo da Provenca".----------------- 
 
1.4 - DOMINGAS MOREIRA CARDOSO:  Presente carta c/ entrada n. 4P42 
de 91.05.07, expondo sobre seu  problema  familiar  e  solicitando  
apoio habitacional.  Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:"A  
Sra. Vereadora Eugenia tratara deste  assunto  da  melhor  maneira  
possivel por forma a resolver o problema desta familia".---------- 
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1.5 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE SINES - Convocatoria:--------------- 
Presente convocatoria para uma reuniao extraordinaria  a  realizar  
no dia 10  de  Maio/91  a  fim  de  dar  parecer  a  alteracao  da  
legislacao para as Autarquias Locais. Mereceu, por  unanimidade, o  
despacho de:"Tomamos conhecimento".------------------------------- 
 
1.6 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE SINES - REGULAMENTO DOS PERIODOS  DE 
FUNCIONAMENTO DOS ESTABELECIMENTOS DE VENDA AO PUBLICO DO CONCELHO 
DE SINES:  Presente of. c/ entrada n.4230, de 91.05.07, informando 
ter sido aprovado, por  unanimidade, o referido Regulamento com  a 
seguinte proposta de adenda  ao  grupo  5 "Estes  estabelecimentos  
poderao durante o Verao  (Junho  a Agosto),  dispensar  o  dia  de  
descanso semanal. Nos restantes  meses  so  o  poderao  fazer  com  
pedido expresso a CMS".  Mereceu, por unanimidade, o despacho  de: 
"Tomamos conhecimento. Acrescentar ao Regulamento a  pretensao  da 
Assembleia Municipal sobre o grupo  5  para  posterior  publicacao 
publica, nos termos da lei".-------------------------------------- 
 
1.7 - CRUZ VERMELHA PORTUGUESA - Campanha "Ajuda aos Curdos":----- 
Presente carta c/ entrada n. 3986, de 91.04.30, enviando  circular 
sobre a referida Campanha e  solicitando  apoio  para  recolha  de 
donativos ate ao dia 12 de Maio/91.  Mereceu,  por  unanimidade, o  
despacho de:"Aprovado que a CMS divulgue esta  iniciativa  atraves 
do Radio Sines, sensibilizando  a  populacao  a  auxiliar  o  Povo  
Curdo. Os donativos deverao ser entregues  no  Servico  Social  da  
CMS".------------------------------------------------------------- 
 
1.8 - BANDA UNIAO ARTISTICA DE CASTELO DE VIDE:------------------- 
Presente  carta  c/  entrada  n. 3989,  de  91.04.30,  solicitando  
informacoes sobre participacao  no  desfile  de  grupos  corais  e  
bandas de musica, aquando da realizacao do IV  Congresso  sobre  o 
Alentejo.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Nao vai  haver 
desfile de Bandas de Musica no  IV  Congresso  sobre  o  Alentejo. 
Informe-se a requerente".----------------------------------------- 
 
1.9 - MOVIMENTO  ZLAN - MUNICIPIOS LIVRES DE ARMAS NUCLEARES:----- 
Presente carta  c/  entrada  n. 4141,  de  91.05.06,  enviando  as  
conclusoes do 2. Encontro Iberico de Municipios  Desnuclearizados, 
realizado em 09 e 10 de  Marco/91.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Tomamos conhecimento. Concorda-se com a divulgacao do 
documento anexo, atraves do Boletim Municipal e da Radio Sines".-- 
 
1.10 - DELEGACAO DOS DESPORTOS DO DISTRITO DE SETUBAL:------------ 
Presente carta c/ entrada n. 4023, de 91.05.02, sobre a  "Campanha  
1991 - Ano da Etica Desportiva" e  solicitando informacao sobre  a 
disponibilidade de colocacao gratuita nos placardes  publicitarios 
da Autarquia de um cartaz "Desportivismo no Desporto".------------ 
Mereceu,   por  unanimidade,  o  despacho  de:"Concorda-se  com  a  
iniciativa. Mandar vir os  cartazes.   A   Divisao  Socio-Cultural   
tratara da sua colocacao nos espacos desportivos do Municipio".--- 
 
1.11 - SETUBAUTO - A. MARQUES DOS SANTOS (AUTOMOVEIS),LDA.:------- 
Presente carta c/ entrada n. 4201, de 91.05.07, convidando a estar 
presente na inauguracao de um Stand de Exposicao  na  Tv.  Mariana 
Godinho,  11, r/c,  em  Sines,  no  dia  91.05.08.   Mereceu,  por   
unanimidade, o  despacho  de:"Acusar  a  recepcao  e  agradecer  o  
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convite. Porque o  dia  08  de Maio/91 coincide com a  reuniao  da  
Camara nao nos e possivel  estar presentes".---------------------- 
 
1.12 - ANMP - ASSOCIACAO NACIONAL DE MUNICIPIOS PORTUGUESES:------ 
Presente   of.  c/   entrada  n. 4081,  de  91.05.03,  solicitando  
participacao no Seminario "Operacoes Integradas de Desenvolvimento 
e Programas Operacionais - Experiencias e Balanco", a realizar  no 
dia 24 de  Maio/91,  em  Coimbra.   Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho   de:"Inscrever   o   Sr.   Presidente  da  Camara  nesta   
iniciativa".------------------------------------------------------ 
 
1.13 - AMDS - ASSOCIACAO DOS MUNICIPIOS DO DISTRITO DE SETUBAL:--- 
Presente of. c/ entrada n. 3072, de 91.04.30, remetendo o Plano de 
Actividades e Orcamento para 1991.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Tomamos conhecimento".------------------------------- 
 
1.14 - CCRA - COMISSAO DE COORDENACAO DA REGIAO DO ALENTEJO:------ 
Presente of. c/ entrada n. 4220, DE 91.05.07, informando  sobre  o 
"Concurso Limitado para Estudos Integrados do Sistema de  Residuos 
Solidos" e que a abertura das propostas tera lugar em 91.05.07.--- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento".--- 
 
1.15 - EDP- ELECTRICIDADE DE PORTUGAL- Interrupcao de fornecimento 
de energia  electrica:   Presente  Fax  c/  entrada  n.  4276,  de  
91.05.08 enviando aviso sobre interrupcao de energia electrica  no 
dia 12 de Maio/91, das 9 H as 11 H, no Concelho de  Sines (Estacao   
Metereologica Principal, Almarjoes, Palmeirinhas, ZIL  2, Zona  de   
Actividades Mistas).  Mereceu,  por  unanimidade, o  despacho  de: 
"Proceda-se a divulgacao desta situacao (Radio Sines)".----------- 
 
1.16 - SOCIETA ITALIANA PER CONDOTTE D'ACQUA,SPA  -  Licenciamento  
de Britadeira:   Presente of. c/  entrada  n. 3823,  de  91.04.23, 
solicitando emissao de declaracao para efeitos de licenciamento de 
britadeira perante a Direccao-Geral de Geologia e Minas,nos termos  
que indica.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Solicitar  a 
APS  confirmacao  sobre  o  teor  da  declaracao  pretendida  pela  
Condotte".-------------------------------------------------------- 
 
1.17 - GRUPO PARLAMENTAR DO PARTIDO COMUNISTA PORTUGUES:---------- 
Presente  oficio c/  entrada  n. 4272,  de  91.05.08,  solicitando  
encontro para apresentacao de cumprimentos, no dia 14  de Maio/91, 
pelas 14,30 H, no ambito das Jornadas Legislativas.  Mereceu,  por   
unanimidade, o  despacho  de:"A  CMS recebera os deputados do  PCP   
no  dia/hora proposta no presente oficio".------------------------ 
 
1.18 - COMISSAO JUNTO DO COMITE CENTRAL DO PCP PARA OS PROBLEMAS E 
A LUTA  DAS  MULHERES:   Presente  convite  para  participacao  no  
Seminario sobre "Participacao das  Mulheres  em  Igualdade  -  Uma  
Condicao de Progresso/Um Desafio a Sociedade", a realizar  no  dia  
11 de Maio/91, no Porto.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
"Tomamos conhecimento.  Arquive-se".------------------------------ 
 
1.19 - MARIA SANTOS - DEPUTADA AO PARLAMENTO EUROPEU:------------- 
Presente of. c/ entrada n.3992, de 91.04.30, enviando breves notas 
respeitantes   ao   coloquio  "O  Ambiente  e  o  Desenvolvimento"  
realizado em 09 de Abril/91. Mereceu, por unanimidade, o  despacho  
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de:"Tomamos conhecimento".---------------------------------------- 
 
1.20 - CAMARA MUNICIPAL DE PENICHE - Taxa pela primeira  Venda  de  
Pescado:  Presente of. c/ entrada n. 2438,  de  91.03.14, sobre  a 
recusa  da  Docapesca  -  Portos  e  Lotas, SA,  ao  pagamento  da  
participacao no produto da taxa  devida  pela  primeira  venda  de     
pescado e solicitando apoio com vista a  intentar  accao  judicial 
contra aquela empresa. Presente parecer do Consultor  Juridico  da 
CMS referindo ter a CM de Peniche toda a razao ao pretender exigir 
da Docapesca 2% da taxa  por  esta  cobrada  sobre  o  produto  da  
primeira venda de pescado, nos termos da Lei n. 101/89, pelo que e  
de  todo  o  interesse  apoiar  a  accao  judicial.  Mereceu,  por  
unanimidade,o despacho de:"Concorda-se com o parecer do Dr. Leonel 
e com a posicao da CM de Peniche. Informar a CM de Peniche de  que  
a CM de Sines subscrevera accao judicial contra a Docapesca  a fim 
de conseguir o cumprimento da legalidade democratica".------------ 
 
1.21 - CCEN - CENTRO CULTURAL EMMERICO NUNES - Pagamento de  horas 
extraordinarias:   Presente carta c/ entrada n. 4019, de 91.05.02, 
expondo sobre o pagamento  de  horas  extraordinarias  feitas  por 
trabalhadores  da  CMS  (pedreiros  e  pintores),   que  prestaram  
servicos no edificio do CCEN, no valor total de 92.807$00. ------- 
Mereceu,   por   unanimidade,   o  despacho   de:"A  Camara  tomou  
conhecimento do teor deste oficio e a seu tempo compensara o  CCEN 
destes encargos".------------------------------------------------- 
 
1.22 - CCRA - COMISSAO DE  COORDENACAO  DA  REGIAO  DO  ALENTEJO - 
PROTALI:  Presente Fax c/ entrada n. 4263, de 91.05.08, convocando 
para a Reuniao do Programa Operacional Para o Litoral Alentejano,a 
realizar no  dia  09  de  Maio/91.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Tomamos conhecimento.Arquive-se".-------------------- 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
2.1 - RESUMO DIARIO DA TESOURARIA N. 86:-------------------------- 
Presente o citado resumo que apresenta os seguintes valores:------ 
Operacoes Orcamentais (menos) .... 88.254.764$00 
     "    de Tesouraria  .........112.391.567$50 
 
2.2 - ASSEMBLEIA  MUNICIPAL  DE  SINES  -  Relatorio  e  Conta  de  
Gerencia - 1990:  Presente of. c/ entrada  n. 4235,  de  91.05.07, 
informando que em sessao ordinaria de 91.05.03, foi  aprovada  por 
maioria,  o   documento  mencionado   em  epigrafe.  Mereceu,  por  
unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos  conhecimento.   Anexar  ao  
processo. Publicitar a deliberacao".------------------------------ 
 
2.3 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE SINES -  Contratacao  de emprestimos 
Presente of. c/ entrada n. 4234, de  91.05.07, informando  que  em  
sessao ordinaria de 91.05.03, foi aprovado por  maioria, autorizar  
a CMS a contrair a Caixa Geral de Depositos  dentro  da  linha  de  
credito BEI relativamente aos projectos aprovados pelo PROTALI, os 
seguintes emprestimos abaixo indicados:--------------------------- 
- Emprestimo de 5.130.000$00 - Centro de Saude de Sines 
-      "     "  6.820.000$00 - Acesso aos terminais portuarios 
-      "     " 11.720.000$00 - Mercado Municipal de Porto Covo 
-      "     " 13.750.000$00 - Parque de Feiras e Exposicoes. 
Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:"Tomamos  conhecimento. 
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Anexar ao processo. Corrigir o texto do oficio  de  acordo  com  o  
pedido feito pela Camara - Sao financiamentos  ate  aos  montantes 
referidos caso se concretizem globalmente".----------------------- 
 
2.4 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE SINES - Aquisicao de Fotocopiadora:- 
Presente of. c/ entrada n. 4231, de  91.05.07, informando  que  em  
sessao   ordinaria  de  91.05.03,  foi  aprovado  por  maioria,  a  
aquisicao de uma fotocopiadora, no valor de 5.049.396$00. Mereceu,  
por unanimidade, o despacho  de:"Tomamos  conhecimento. Anexar  ao 
processo".-------------------------------------------------------- 
 
2.5 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE SINES - Conta caucionada:----------- 
Presente of. c/ entrada n. 4233, de  91.05.07, informando  que  em  
sessao ordinaria de 91.05.03, foram ratificadas, por  unanimidade, 
as deliberacoes respeitantes a encargos financeiros  com  a  conta 
caucionada contratada pela CMS com a  Caixa  de  Credito  Agricola 
Mutuo de Santiago do Cacem.  Mereceu, por unanimidade, o  despacho  
de:"Tomamos conhecimento. Anexar  a  Conta  de  Gerencia  para  os  
devidos efeitos".------------------------------------------------- 
 
2.6 - ASSEMBLEIA  MUNICIPAL  DE  SINES   -   Regulamento  sobre  a  
constituicao do direito de superficie sobre os predios urbanos  da  
CMS e  ZIL  2:  Presente  of.  c/ entrada  n. 4232,  de  91.05.03,  
informando  que  em sessao ordinaria de 91.05.03, foi aprovado por 
unanimidade, o  regulamento  em  epigrafe,  incluindo  a  seguinte  
adenda proposta pela CMS:"Considerando que esta decidida  a  venda 
em propriedade plena dos terrenos  do  Bairro  Maritimo, propoe-se  
que os valores dos direitos de superficie para aquele  Bairro  nao 
sejam  entretanto  actualizados  nem  efectuadas  entretanto  mais  
escrituras".  Mereceu,  por  unanimidade, o  despacho  de:"Tomamos 
conhecimento. Publique-se o Regulamento aprovado  pela  Assembleia 
Municipal".------------------------------------------------------- 
 
2.7 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE SINES - Concessao da  exploracao  do  
Parque Municipal de Campismo de Sines:---------------------------- 
Presente of. c/ entrada n. 3966, de  91.04.29, informando  que  em  
sessao ordinaria  de  91.04.27, foi  ratificada,  por  maioria,  a 
deliberacao da CMS no respeitante a  atribuicao  da  concessao  do 
Parque de Campismo de Sines, ao Sr. Luis  Manuel  Placido  Raposo.   
Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:"Tomamos  conhecimento. 
Anexar ao processo".---------------------------------------------- 
 
2.8 - EDP - ELECTRICIDADE DE  PORTUGAL,SA  -  Rede  de  Iluminacao  
Publica e Distribuicao para a Zona  de S. Torpes:----------------- 
Presente of. c/ entrada n. 4135, de  91.05.06,  informando  que  a 
ligacao ao Aerodromo ficara assegurada a partir  da rede BT SNS 70  
Palmeirinhas  e  o   respectivo  orcamento   sera  comunicado   em   
breve e que a electrificacao da restante zona (restaurantes) so  e 
viavel com o estabelecimento de um novo Posto de  Transformacao  e 
que o custo estimado a suportar integralmente pela Autarquia e  de 
esc.: 5.054.250$00.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Face 
aos elevados custos e ao diminuto de  beneficiarios  nao  se  acha 
oportuno este investimento. Informar a EDP de que  esta  obra  nao 
sera feita pela CMS. Informar os donos  dos  restaurantes (Santana 
Mar de Prata e S. Torpes). Quanto a ligacao ao Aerodromo Municipal 
aguardamos o respectivo orcamento".------------------------------- 
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2.9 - AMLA - ASSOCIACAO DOS  MUNICIPIOS  DO  LITORAL  ALENTEJANO - 
Transferencia da viatura  de  lava-contentores:   Presente  of. c/ 
entrada n. 4095, de 91.05.03,  enviando  requerimento - declaracao 
para registo de propriedade a fim de ser assinado e devolvido.---- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovada a assinatura  do 
documento anexo".------------------------------------------------- 
 
2.10 - GCS - GINASIO CLUBE DE  SINES -  Campeonatos  Nacionais  de 
Corridas em Patins (Subsidio):  Presente carta c/ entrada n. 4256, 
de 91.05.08, solicitando subsidio a fim de  poder  participar  nos 
Campeonatos referidos.  Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: 
"Aprovado a atribuicao de um subsidio extraordinario de  75.000$00 
para esta iniciativa".-------------------------------------------- 
 
2.11 - OREY ANTUNES - TRANSPORTES E NAVEGACAO, LDA. - Contrato  de 
fornecimento de agua: Presente carta c/ entrada n.183, de 91.05.02 
solicitando cancelamento do contrato de fornecimento  de  agua  do  
predio sito na Rua  Sacadura  Cabral,  ns.  1  e  3,  em  Sines  e  
declarando assumir a responsabilidade pelos debitos  a  partir  de 
Junho de 1989, data em que a Empresa passou a ser proprietaria  do 
predio.   Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado  a 
anulacao  do processo  de  relaxe  no  valor  de  8.794$00  do Sr.  
Silvinha".-------------------------------------------------------- 
 
2.12 - SERVICOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS DE  SINES 
- Movimento da Cantina da Escola Primaria n.2 (Fevereiro/91):----- 
Presente Comunicado  Interno  c/  entrada  n. 4150,  de  91.05.06, 
solicitando a liquidacao da  quantia  de 230.709$00,  referente  a 
diferenca entre a receita despesa da  referida  Cantina.  Mereceu,  
por unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento  aos Servicos 
Sociais da importancia de 230.709$00, referente ao mes de Fev./91" 
 
2.13 - EDP - ELECRICIDADE DE PORTUGAL,SA - Prolongamento  da  rede 
para as residencias dos Srs. A. Seromenho e Luis Lopes na Cova  do  
Lago:  Presente of.  c/  entrada  n. 4215,  de  91.05.07, enviando    
orcamento para a obra mencionada sendo a comparticipacao da CMS de 
esc.: 612.500$00.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Propor 
aos interessados que suportem 50% dos custos indicados  pela  EDP, 
isto e, 306.250$00 para os dois".--------------------------------- 
 
2.14 - UNIAO RECREIO E SPORT SINIENSE - Subsidio para  pintura  da 
Sede  Social:   Presente  of.  c/  entrada  n. 3728, de  91.04.19, 
solicitando subsidio para os custos de mao de obra  e  tintas,  no 
valor de 250.000$00.  Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Aprovado subsidio extraordinario a  Sociedade  Musical  de  esc.:  
250.000$00 para pintura da sua Sede Social".---------------------- 
 
2.15 - TERBAL  -  TERRAPLANAGENS,   BARRAGENS  E  LAVOURA,  LDA. -  
Empreitada de construcao da Estrada Municipal Morgavel- Porto Covo 
Aprovado, por unanimidade, o pagamento  da  factura  n. 22/91,  de 
91.04.30, no valor de  8.355.474$00, referente a obra mencionada.- 
 
2.16 - DIRECCAO-GERAL  DE  PROTECCAO  SOCIAL  AOS  FUNCIONARIOS  E  
AGENTES DA ADMINISTRACAO PUBLICA (ADSE): Aprovado, por unanimidade 
o pagamento da factura n. 8639, de 91.04.08,  no  valor  total  de 
137.460$00, referente a assistencia prestada a funcionarios.------ 
 
                                                           .../... 
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2.17 - DIRECCAO-GERAL  DE  PROTECCAO  SOCIAL  AOS  FUNCIONARIOS  E  
AGENTES DA ADMINISTRACAO PUBLICA (ADSE): Aprovado, por unanimidade 
o pagamento da factura n. 6405, de 91.04.08,  no  valor  total  de 
218.582$00, referente a assistencia prestada a funcionarios.------ 
 
2.18 - PLANAD - PLANEAMENTO E INFORMATICA, SA - Acompanhamento  de 
Processos de Obras Particulares:   Presente proposta tecnica n.15/ 
/91,   no  valor  de  420.000$00  e  informacao  da  Directora  do  
Departamento Administrativo  e  Financeiro  sobre  a  demonstracao  
feita  pela  Planad. Presente pelo  Sr.  Vereador  Ferreira  Costa  
proposta para aquisicao  da  aplicacao  apresentada  pela  Planad,   
considerando  de   grande  interesse  e   na  perspectiva  de  que  
contribuira para um melhor atendimento  publico  e  acompanhamento  
dos processos de obras particulares.  Mereceu, por unanimidade,  o  
despacho de:"Concorda-se com a proposta do Sr.  Vereador  Ferreira 
Costa".----------------------------------------------------------- 
 
2.19 - CENTRO DE DOCUMENTACAO  25  DE  ABRIL  DA  UNIVERSIDADE  DE  
COIMBRA:   Presente carta c/ entrada n. 3085, de 91.04.03, sobre a 
exposicao documental "25 de Abril Memoria e Projecto de  um  tempo 
recente"  e  da  distribuicao de  um  documento  video   referente   
a   exposicao   ao  preco  unitario  de  4.500$00.   Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Aprovada a compra de uma  cassete  por 
4.500$00".-------------------------------------------------------- 
 
2.20 - CASA HAVANEZA - 3a. EDICAO DO LIVRO SINES  TERRA  VASCO  DA  
GAMA:  Presente processo referente  ao  assunto  em  epigrafe  que 
inclui  Fax  c/ entrada n. 3852,  de  91.04.24,  sobre  atraso  no 
pagamento da factura n.2852, de 2.500.000$00 e alteracoes  a  obra 
mencionada. Deliberado, por unanimidade, proceder  a  rectificacao  
do despacho da reuniao de 91.04.26, por este nao ter  constado  na 
respectiva acta e que e o seguinte:"Aprovado o pagamento do  valor 
inicialmente contratado. O Sr.  Victor  Ferreira  devera  informar 
detalhadamente as alteracoes ou correccoes feitas pelo Dr. Arnaldo 
Soledade comparando as duas edicoes".----------------------------- 
 
III - AQUISICOES:------------------------------------------------- 
1 - CONSULTA A PRACA N. 121/91 - Material para a Cantina da Escola 
Primaria n.1 :  Deliberado, por unanimidade, adjudicar a Primorosa 
por esc. 51.750$00, por ser o fornecedor que apresentou os  precos 
mais baixos.------------------------------------------------------ 
 
2 - Deliberado, por  unanimidade, adquirir  aos  fornecedores  que 
apresentaram os precos mais favoraveis o material das consultas  a 
praca  constantes  da  relacao  anexa,  no  valor  total  de  esc.  
1.029.971$00.----------------------------------------------------- 
 
3 - Deliberado, por unanimidade,  adquirir,  por  ajuste  directo,  
conforme Dec.-Lei n. 390/82, os materiais constantes da relacao em 
anexo, no valor total de esc. 2.260.239$50.----------------------- 
 
4 - Deliberado, por unanimidade,  adquirir  aos  fornecedores  que   
apresentaram os precos mais favoraveis, o material  das  consultas 
constantes da relacao anexa, no valor global de esc. 3.527.549$00. 
 
                                                           .../... 
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IV - PESSOAL:----------------------------------------------------- 
1 - RUI MANUEL DA LUZ CARLOS:------------------------------------- 
Presente requerimento n. 955, de 91.04.29,  solicitando  concessao 
de licenca sem vencimento pelo periodo de um ano a partir de 06 de 
Maio de 1991.  Presente tambem informacao c/  entrada n. 6133,  de 
91.05.06 do Encarregado do Parque de  Viaturas  informando  que  o 
referido funcionario apresentou-se na  Seccao  de  Sinalizacao  em 
91.04.29 e trabalhou apenas 2 dias. Mereceu, por maioria com votos  
contra do Sr. Presidente e da Sra. Vereadora  Eugenia, o  despacho 
de:"Indeferido, por nao se  reconhecer  no  pedido  do  requerente 
quaisquer circunstancias de interesse publico de acordo com o n.1, 
do art.76, do Dec.-Lei 487/88. A Seccao de Pessoal devera informar  
urgentemente, sobre quantas  faltas  infustificadas  ja  tem  este    
funcionario, tambem face ao  indeferimento  do  requerimento  para   
concessao de licenca sem vencimento e face  a  informacao  do  Sr.  
Canastra".-------------------------------------------------------- 
 
2 - CONCURSO INTERNO GERAL DE PROMOCAO PARA 2 LUGARES DE PEDREIROS 
OPERARIOS: ------------------------------------------------------- 
Presentes informacoes da Seccao de Recursos Humanos sobre o  tempo 
de servico de  JOAQUIM  JERONIMO  e  JOAQUIM  ANTONIO  RAPOSO, que  
completaram um ano de servico na categoria de ajudantes.  Mereceu,  
por unanimidade, o despacho de:"E aprovada a abertura de  Concurso  
Interno Geral de Promocao para 2 lugares de Pedreiros Operarios. O 
juri do concurso e  constituido  por: Presidente -  Vereador  Jose 
Arcanjo Ferreira Costa,Vogal Efectivo - Vereador Antonio Goncalves 
Correia, Vogal Efectivo - Eng. Jose Maria Machado Lobato.--------- 
As provas do concurso constarao  de  prova  pratica  e  entrevista  
profissional de seleccao.----------------------------------------- 
 
3 - CONCURSO INTERNO GERAL DE PROMOCAO AO LUGAR DE MESTRE PEDREIRO 
Presentes informacoes da Seccao de Recursos Humanos sobre o  tempo    
de servico referente ao funcionario - JOSE  AUGUSTO  CORDEIRO  que 
completou 3 anos na categoria de Pedreiro Principal. Ha  um  lugar 
vago no Quadro de Pessoal.  Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  
de:"E aprovada abertura de Concurso Interno Geral de  Promocao  ao 
lugar de Mestre Pedreiro.  O juri do Concurso sera constituido por 
Presidente - Vereador Jose Arcanjo Ferreira Costa; Vogal Efectivo- 
Vereador  Antonio  Goncalves  Correia, Vogal  Efectivo - Eng. Jose 
Maria Machado Lobato.  As provas do Concurso  constarao  de  prova 
pratica e  entrevista profissional de seleccao".------------------ 
 
4 - CONCURSO INTERNO CONDICIONADO DE PROVIMENTO DE  2  LUGARES  DE 
JARDINEIROS OPERARIOS PRINCIPAIS:  Presente informacao  da  Seccao  
de Recursos Humanos, referindo que os Jardineiros Operarios:------ 
ANIBAL JOSE CANICEIRA, JOSE DA SILVA CASTANHITO, MARIA  DE  LURDES 
BAIAO, MARIA  ALICE DA CONCEICAO CRUZ, ANTONIO FRANCISCO, DOMINGOS 
ANTONIO,  completaram tres anos na  categoria  para  ascenderem  a 
categoria de Jardineiros Operarios  Principais.  Ha  dois  lugares 
vagos no Quadro de Pessoal.  Mereceu, por unanimidade, o  despacho  
de:"Aprovado  a  abertura  de  concurso  interno  condicionado  de 
provimento de dois lugares de Jardineiros Operarios Principais.  O 
juri e constituido por: Presidente - Vereador Cesar Luis da  Silva 
Beja, Vogal  Efectivo - Vereador Antonio Goncalves  Correia, Vogal 
Efectivo - Eng. Rosa Maria Coelho Rodrigues. As provas do concurso 
constarao de  uma  prova  pratica  e  entrevista  profissional  de  
seleccao".-------------------------------------------------------- 
 
                                                           .../... 
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5 - CONCURSO INTERNO CONDICIONADO DE PROMOCAO A OPERARIO PRINCIPAL 
(PEDREIRO):   Presente informacao da Seccao de  Recursos  Humanos, 
referindo  que  os  funcionarios  -  ANTONIO   CASTANHEIRA  NUNES,  
MARCELINO  JACINTO   MATILDE  E  AMERICO  DANIEL  SILVA   SANTANA,  
completaram tres anos na categoria de  Pedreiro  Operario.  Existe 
uma vaga no Quadro de Pessoal para Pedreiro Operario Principal.--- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado  a  abertura  de 
Concurso Interno condicionado de  Promocao  a  Operario  Principal 
(Pedreiro).  O juri do Concurso sera constituido por  Presidente -  
Vereador Jose Arcanjo Ferreira  Costa;  Vogal  Efectivo - Vereador   
Antonio  Goncalves   Correia, Vogal   Efectivo - Eng.  Jose  Maria  
Machado Lobato.  As provas do Concurso constarao de  prova pratica  
e entrevista profissional de seleccao".--------------------------- 
 
6 - CONCURSO INTERNO GERAL DE PROMOCAO  AO  LUGAR  DE  CANALIZADOR 
OPERARIO PRINCIPAL:  Presente informacao  da  Seccao  de  Recursos  
Humanos referindo  que o Canalizador Operario -JOSE MARIA DA SILVA 
completou tres anos na  categoria,  existindo  um  lugar  vago  no  
Quadro   de  Pessoal.  Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de: 
"Aprovada a abertura de Concurso  Interno  Geral  de  Promocao  ao  
lugar de Canalizador Operario Principal.   O juri do Concurso sera  
constituido por Presidente - Vereador Jose Arcanjo Ferreira Costa;  
Vogal   Efectivo - Vereador   Antonio  Goncalves   Correia,  Vogal   
Efectivo - Eng. Jose Maria Machado Lobato.  As provas do  Concurso  
constarao de prova pratica e entrevista profissional de seleccao". 
 
7 - QUADRO DE PESSOAL - Alteracao:-------------------------------- 
Presente of. n. 111, da Assembleia Municipal de  Sines, informando 
que em sessao ordinaria de 91.05.03, foi aprovada, por unanimidade 
a alteracao do Quadro de Pessoal da CMS. Mereceu, por unanimidade,  
o despacho de:"Tomamos conhecimento. Anexar ao processo na  Seccao 
de Pessoal".------------------------------------------------------ 
 
8 - MARIO ANTONIO ROSA - Licenca para Ferias:--------------------- 
Presente informacao do Encarregado de Residuos Solidos,comunicando 
que em virtude de ter as ferias marcadas para o dia 91.05.13, sera 
substituido pelo Capataz - FRANCISCO  ANTONIO  GONCALVES. Mereceu, 
por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento.  Publique-se 
Ordem de Servico".------------------------------------------------ 
 
9 - ANTONIO LOPES DA SILVA - Pedido de Aposentacao:--------------- 
Presente requerimento n. 976, de 91.05.02, solicitando autorizacao 
para se dar inicio ao seu processo  de  aposentacao  ordinaria, em 
virtude de ter completado 39 anos de servico ininterrupto. Mereceu 
por unanimidade, o despacho de:"Deferido".------------------------ 
 
V - EXPEDIENTE  DE OBRAS:----------------------------------------- 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
1.1 - INVESTIFINATUR - INVESTIMENTOS E FINANCIAMENTOS  TURISTICOS, 
LDA. - Terreno destinado a Mercados e Feiras em Porto Covo:------- 
Presente carta c/ entrada n. 329, de 91.04.29,  comunicando o  seu 
acordo quanto a definicao da zona de Mercados e  Feiras  no  local 
proposto pela CMS e que a area a  ocupar  sera  contabilizada  nas  
areas de cedencias dos Loteamentos daquela empresa,  alem  de  que  
devera ser dado um tratamento  adequado  ao  lugar.  Mereceu,  por 
unanimidade, o despacho de:"Acusar a recepcao e informar que a CMS 
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levara em devida  conta  as  observacoes  quanto  a  qualidade  de  
ocupacao daquela  area  a  qual  sera  considerada  nas  areas  de  
cedencias. Dar conhecimento a Junta de Freguesia de Porto Covo".-- 
 
1.2 - FLORINDO COSTA:--------------------------------------------- 
Presente req. c/ entrada n. 296, de 91.03.15, esclarecendo que nao 
vedou a passagem pedonal junto ao seu predio sito  na  Estrada  da   
Costa do Norte e solicitando que os taipais de vedacao  existentes 
se mantenham ate a  conclusao da construcao  de  uma  moradia  que 
ali pretende executar. Presente parecer da Fiscalizacao  Municipal  
sobre o assunto. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido 
a pretensao pelo prazo de um ano devendo a Fiscalizacao  Municipal 
manter este assunto pendente ate  que  o  processo  da  obra  seja  
aprovado".-------------------------------------------------------- 
 
1.3 - ARMINDO ANTONIO ESTEVAO VIDAL:------------------------------ 
Presente requerimento datado de 91.04.11, solicitando  autorizacao 
para vender a TORNISINES o armazem  sito  na ZIL  2, lote  31,  em  
Sines. Presente informacao da Fiscalizacao de Obras sobre o estado 
de construcao do referido  armazem.  Mereceu, por  unanimidade,  o  
despacho de:"Aprovado a pretensao apresentada. A TORNISINES devera 
assumir o compromisso de concluir a construcao do armazem no prazo 
de um  ano".------------------------------------------------------ 
 
1.4 - ANTONIO MANUEL CONSTANTINO MATIAS:-------------------------- 
Presente req. c/ entrada n. 497, de 91.05.07, solicitando cedencia 
de um lote de terreno para construcao de uma moradia no Bairro  da 
Provenca, em Sines, conforme boletim de Habitacao que anexa.------ 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado a inclusao desta 
inscricao no processo para atribuicao de lotes".------------------ 
 
1.5 - MANUEL HILARIO DA SILVA:------------------------------------ 
Presente req. c/ entrada n. 446, de 91.04.19, solicitando  emissao 
de   certidao  referindo  que  a  separacao  dos  predios  urbanos  
inscritos na matriz sob os arts. 2724 e 2725, sitos na Rua Luis de  
Camoes n. 21 e Rua  Francisco  Luis  Lopes,  n. 28, em  Sines  nao  
constitui operacao de Loteamento, nos termos  do  art. 2,  n.1  do     
Dec.-Lei n. 400/84. Presente o parecer favoravel da DPU.  Mereceu,   
por  unanimidade,  o  despacho  de: "Deferido. Emitir  a  certidao 
requerida de acordo com o parecer tecnico".----------------------- 
 
1.6 - VIRGILIO INACIO DA SILVA:----------------------------------- 
Presente processo  PCS/2556/85,  referente  a  construcao  de  uma  
moradia sita na Rua da  Floresta - Zona L, lote 1, em   Sines  que  
se encontra em fase de acabamentos  e  esta  implantada em terreno   
cedido pela CMS em regime de direito de superficie  por  escritura   
de  05  de Julho de 1985.----------------------------------------- 
Presente oficio da CHCE- Cooperativa  de  Habitacao  e  Construcao  
Economica "Unidade e Accao", CRL informando  que  o  Sr.  Virgilio   
Inacio da Silva adquiriu aquela Cooperativa um Fogo para habitacao 
propria tendo submetido a parecer da UCHEDES a  presente  situacao  
face  ao  esclarecimento da  CMS de que cedeu ao referido municipe 
um lote de terreno para construcao de habitacao propria.  Presente   
o  parecer juridico sobre o  assunto. Mereceu, por  unanimidade, o  
despacho de: "Considerando que o  Sr.  Virgilio  Inacio  da  Silva  
adquiriu em 1990 uma habitacao propria e  possui  outra  habitacao   
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construida  em regime de direito de superficie  o que contraria  o   
Regulamento Municipal de direito de Superficie e  de  Habitacao  e   
deliberado desencandear o processo  de  reversao  para  a  CMS  do   
terreno  cedido na Estrada da  Floresta.  A Comissao de  avaliacao   
prevista  no Regulamento deve avaliar a construcao.  Para que  tal   
avaliacao se processe devera o Sr. Virgilio Inacio da Silva nomear   
o seu representante no prazo de 30 dias".------------------------- 
  
1.8 - SOTAVENTO - SHIPCHANDLERS, COMERCIO E FORNECIMENTOS A NAVIOS 
LDA.:   Presente req. c/ entrada n. 2178, de 90.08.10, solicitando 
reclassificacao ao Estabelecimento  Similar  de  Hotelaria  (PROC. 
2579)  para categoria  de 2a. em  virtude  da  categoria  de  luxo  
anteriormente atribuida exigir requisitos e onus  mais elevados  e 
que aquela Firma nao tem disponibilidade para  suportar.  Mereceu,  
por unanimidade, o despacho de:"Aprovada a nova classificacao   de 
2a. categoria para o referido estabelecimento, conforme requerido" 
 
2 - CONSTRUCOES, ALTERACOES,ETC.:--------------------------------- 
2.1 - JOSE MANUEL SALVADOR GUERREIRO: ---------------------------- 
Presente req. c/ entrada n.429, de 91.04.16, solicitando aprovacao 
do projecto de construcao de uma moradia a levar a efeito no  lote 
8, da Urbanizacao  da  Baixa  de  S. Pedro,  em  Sines. Presente o  
parecer tecnico da DPU sobre o  presente  projecto.  Mereceu,  por  
unanimidade o despacho de:"Aprovado o presente projecto.  Conforme   
parecer tecnico aconselha-se a utilizacao de tijolos  de  30x20x22   
para paredes exteriores de 25 cm.  Transcrever para o requerente o  
parecer tecnico relativo aos projectos de Aguas e Esgotos".------- 
 
2.2 - ILIDIO JOSE MOREIRA PAVIA:---------------------------------- 
Presente req. c/ entrada n. 325, de 91.03.20,solicitando aprovacao 
do projecto de construcao de uma moradia a levar a efeito no  lote 
10 do Loteamento do Farol, em Sines. Presente o parecer  favoravel 
da DPU.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado  o  
presente projecto. Devera apresentar projecto  de  infraestruturas 
telefonicas".----------------------------------------------------- 
 
2.3 - JOAO RALA PICARRA:------------------------------------------ 
Presente req. c/ entrada n. 167, de 91.02.07,solicitando aprovacao 
do projecto de construcao de uma moradia a levar a efeito no  lote 
16 B da Urbanizacao da Baixa de S. Pedro,  em  Sines.  Presente  o 
parecer tecnico da DPU.  Mereceu, por unanimidade, o despacho  de: 
"Aprovado o presente projecto desde que a altura da  cumeeira  nao 
ultrapasse os 7,50 m, com o objectivo  de  equilibrar  o  conjunto 
previsto para a zona".-------------------------------------------- 
 
2.4 - JOSE MANUEL MENDES FIALHO DE ALMEIDA:----------------------- 
Presente req. c/ entrada n. 272, de 91.03.11,solicitando aprovacao 
do projecto de construcao de uma moradia a levar a efeito  na  Rua  
das Barradas e Rua Zeca   Afonso,  em  Sines,  com  as  alteracoes 
solicitadas pela CMS.  Presente o  parecer tecnico da DPU relativo  
ao presente projecto.  Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de: 
"Indeferido. Considera-se que nao da cumprimento ao estipulado  na 
clausula 1a., n.2  do  contrato  de  constituicao  do  direito  de 
superficie, que preve que o lote se destina a habitacao, o que nao 
se considera contemplado pela utilizacao apontada para  a  cave  e  
r/c".------------------------------------------------------------- 
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2.5 - GRACIETE MARIA DOS SANTOS:---------------------------------- 
Presente processo POC 2800, referente ao pedido  de  aprovacao  de  
projecto de construcao de uma moradia a levar a  efeito  no  Monte  
dos Nascedios, Cabeca da Cabra, Porto Covo. Presentes os pareceres 
da  DPU  e  Junta  de  Freguesia  de  Porto  Covo.   Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Aprovado o presente projecto".-------- 
 
3 - VIABILIDADE DE CONSTRUCAO:------------------------------------ 
3.1 - SHELL PORTUGUESA, SA:--------------------------------------- 
Presente req.c/ entrada n.414, de 91.04.11, solicitando informacao 
sobre viabilidade de construcao de instalacoes de Apoio e Controlo 
de Cargas Transportadas pela frota ao servico da Shell a  levar  a 
efeito no terreno sito na  R 222,  na  Zona  Industrial  de  Sines  
(frente a Carbogal). Presente o parecer tecnico da  DPU.  Mereceu,  
por  unanimidade,  o  despacho  de:"Nao  se  ve  inconveniente  na  
instalacao deste equipamento da Shell desde que  seja  apresentado  
estudo do impacto ambiental, pelo que o mesmo devera ser submetido 
a apreciacao da Direccao-Geral da Qualidade  do  Ambiente.  A  CMS 
manifesta desde ja a sua oposicao se para a  sua  implantacao  for 
necessario derrubar pinheiros tendo  em  atencao  o  desiquilibrio 
ambiental junto a Carbogal".-------------------------------------- 
 
4 - VIABILIDADE DE LOTEAMENTO:------------------------------------ 
4.1 - DOMINGOS BETES FERNANDES CAMARAO:--------------------------- 
Presente req. c/ entrada n.380, de 91.04.08,solicitando informacao 
sobre viabilidade de loteamento de um terreno sito junto a Estrada 
das Percebeiras, Sines, conforme planta de localizacao que anexa.- 
Presente o parecer tecnico da DPU com o seguinte  teor:"Localizado 
fora das orientacoes do Plano  de  Pormenor  da  Zona  de  Reserva  
Habitacional, encontra-se abrangido  pelas  orientacoes  do  Plano  
Geral de Urbanizacao e por todas as orientacoes legais  em  vigor. 
Os indicadores urbanisticos a considerar serao: Indice  maximo  de 
construcao = 1;   Numero  maximo  de  pisos = 4;   Utilizacao  dos  
pavimentos = habitacao e comercio".  Mereceu, por  unanimidade,  o  
despacho de:"Transcrever para o requerente o parecer tecnico com o      
qual se concorda".------------------------------------------------ 
 
5 - ESTUDOS E PROJECTOS MUNICIPAIS:------------------------------- 
5.1 - AMPLIACAO DOS SISTEMAS ELEVATORIOS  DE  AGUAS  RESIDUAIS  DA  
      VILA DE SINES; 
    - REFORCO DO ABASTECIMENTO DE AGUA A PORTO COVO; 
    - ALARGAMENTO DA CAPACIDADE DA ESTACAO DE TRATAMENTO  DE  AGUAS 
      RESIDUAIS DE PORTO COVO. 
Presente pelo Vereador Ferreira Costa proposta para elaboracao dos 
projectos em epigrafe. 
De acordo com o PLano de Actividades para 1991  foi  solicitado  o  
apoio da Direccao-Geral dos Recursos Naturais para desenvolvimento 
dos projectos mencionados. 
Em colaboracao com a Divisao Tecnica de Obras e apos consulta  aos 
documentos existentes e visitas aos locais, a  Direccao-Geral  dos 
Recursos   Naturais   apresentou  propostas  para  elaboracao  dos  
respectivos projectos, com as condicoes para abertura de concurso. 
 
Nestes  termos  a  Camara  Municipal  de   Sines,   delibera,  por  
unanimidade: 
1 - Aprovar as propostas da DGRN com  as  seguintes  alteracoes  e 
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    recomendacoes: 
1.1 - Os projectos devem ser elaborados tendo em conta  que  serao 
    candidatos a  financiamento  pelo  Programa  ENVIREG  (Estacao 
    Elevatoria + ETAR de Porto Covo) e PROTALI  (Abastecimento  de 
    agua a Porto Covo); 
1.2 - ABASTECIMENTO DE AGUA A PORTO COVO - A  opcao  por  agua  da  
    barragem deve conter estudo economico levando em conta o preco 
    da agua a pagar a DGRN; 
    A opcao por novas captacoes deve ser  acompanhado  de  estudos  
    que garantam as captacoes respectivas; 
1.3 -  ETAR  -  PORTO  COVO  -  A  solucao  para   a   ETAR   deve  
    preferencialmente situar-se fora do  limite  urbano  de  Porto 
    Covo, pelo que o estudo deve prever situacoes  alternativas  a  
    actual localizacao. 
 
2 - Proceder a abertura de  concurso  limitado  para  execucao  de  
projectos completos, aptos  a  abertura  de  concurso  publico  ou  
limitado consoante os valores dos varios orcamentos.-------------- 
3 - Aprovado  a  listagem  de  firmas   a   consultar  -  ENARPLA,  
HIDROPROJECTO, ECOSISTEMAS, EGO  -  Engenheiros  Associados,  Eng. 
Antonio Alberto Corte Real Frazao e Eng.  Antonio  Eliseu  Sampaio 
Farelo Cruz.------------------------------------------------------ 
 
5.2 -PROJECTO DE ARRANJOS EXTERIORES DO MERCADO MUNICIPAL DE PORTO 
COVO:   Presente of. c/ entrada n.334, de 91.04.30, informando que 
concorda com o projecto de execucao dos  trabalhos  mencionados  e 
solicitando  preparacao  de  todo  o  processo  para  abertura  do  
concurso   publico   para   adjudicacao   da  obra.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Aprovado  que provisoriamente  seja  a 
Junta de Freguesia a apresentar o  processo  para  candidatura  ao  
PROTALI. Sendo aprovada a candidatura apresentada  pela  Junta  de 
Freguesia, esta entidade  procedera  a  abertura  de  concurso  de     
execucao".-------------------------------------------------------- 
 
5.3 - PROJECTOS DE ESTABILIDADE DOS EDIFICIOS TIPO DO BAIRRO  NOVO  
DA PROVENCA  (T1,T2,T3):   Presente  carta  c/  entrada  n.255, de  
91.03.20 do Eng. Carlos Telo  de  Morais,  informando  terem  sido  
entregues no   dia  04  de  Marco/91,  os  referidos  projectos  e  
anexando  recibo  de  honorarios  no  valor  de  esc.: 122.850$00.   
Mereceu,  por  unanimidade, o despacho  de: "Aprovado o  pagamento  
ao Eng. Telo de Morais da importancia de 122.850$00, referente aos 
projectos de estabilidade relativos aos edificios mencionados".--- 
 
6 - LOTEAMENTOS:-------------------------------------------------- 
6.1 - LOTEAMENTO DAS PERCEBEIRAS - JOSE MARIA  EDWARDS  PIDWELL  E 
AUGUSTO DE JESUS SALGADO: ---------------------------------------- 
Presente req. c/  entrada  n. 354, de  91.04.01,  de  Projectos  e 
Construcoes Joao Araujo Vicencio, Lda. na qualidade de  procurador 
dos promotores do referido Loteamento,  solicitando  aprovacao  da 
alteracao a planta de sintese. Presente o parecer tecnico  da  DPU 
com o seguinte teor:"Em 31  de  Dezembro  de 1990  foi  emitido  o  
alvara de Loteamento n. 6/90 e considerados os  seguintes  indices 
urbanisticos - Indice de construcao = 1,90 e  indice  de  ocupacao 
de 0,38.   No actual estudo foram alterados aqueles  valores  para  
indice de construcao = 2,02 e indice de ocupacao de 0,40, alem  de 
que foram reduzidos os lugares de estacionamento para  32  lugares  
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enquanto que se  previam  41  lugares  anteriormente.  Tambem  foi  
criado mais um piso em cave  em  todos  os  lotes,  com  acesso  a  
viaturas unicamente nos lotes 2  e 3,  nao  se  indicando  qual  a  
utilizacao prevista para estes espacos.  Nao  se  entende  qual  a  
utilizacao a dar aos lotes 2 e 3 referida na  planta  de  sintese. 
Aconselha-se pois que  se  elabore  nova  planta  de  sintese  com  
atencao as orientacoes referidas, alem da indicacao do calculo das 
areas de cedencia por parcelas.  Chama-se a atencao para o  numero 
de  estacionamentos  agora  previsto  num  defice  de  9  lugares,  
agravado pela existencia de lojas nos r/c dos edificios".--------- 
Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Transcrever  para  o  
requerente o parecer tecnico com o qual se concorda".------------- 
 
VI - ACTA:-------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
VII - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 01.30 horas.---------------------------- 
 
 
                                
                              O PRESIDENTE, 
 
                              ____________________________________ 
 
 
                              OS VEREADORES, 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
                               


